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【环渤海经济 国际学术研讨会在辽大召开 】

19 9 6 年 5 月 9 日
,

为期 4 天 的环渤海 经

济国际学术研讨会在辽大召开
。

会议 由辽 宁

大学韩国研究中心与韩国社会科学院共同发

起
,

由辽大具体承办
,

是韩国
、

朝鲜和中国

学者共同商讨环渤海地 区经济发展的会议
。

韩国社会科学院理事长金俊烨教授
、

院长金

琼元博士
、

朝鲜社会科学者学会陈英杰委员

长
、

中国国家体 制改革委员会童大林 研究

员
、

北京大学 肖灼基教授
、

中国国务院发展

研究 中心 史敏研究 员
、

辽 大冯 玉 忠
、

金 明

善
、

张今声教授等三国学者共 4 0 余名代表

参加 了此次会议
。

党委书记张述禹及在校的各位领导出席

了开幕式
,

刘祁涛校长致欢迎辞
。

在会上
,

各国学者以环渤海地区的人文

社会环境
、

政治经济环境
、

经济合作现状
、

经济合作 的可能性与展望等 4 个主题为核

心
,

进行了广泛深入的探讨
。

部分学者在会

上宣读了关于 这些方面 的论文
,

充分发表了

自己的见解
。

各国代表认为这次会议不 仅是一 次十分

成功的经济研讨会
,

而且也为朝鲜半岛南北

双方学者提供了一 次畅述 同胞之情 的机会
。

这次会议对环渤海地区和东亚 经济的发展具

有促进作用
,

对名国政府制定环渤海地区的

经济政策有极大的参考价值
。
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【省理论界与辽大联合主办
“

两个转变
”

理

论研讨会】 辽宁省理论界和实际工作部门

认真落实省委
“

实施三大战略
,

加速进场人

轨讨论
”

的意见
,

于 1 月 n 日在辽 宁大学

召开 了
“

两个转变
”

理论研讨会
。

会议由省
“

大讨论
”

办公室和辽宁大学经济学科
“

三

院一 所
”

(即经济管理学院
、

工商管理学院
、

国际经济学院
、

经济研究所 ) 联合主办
,

是

全省讨论部署的有机组成部分
。

会议围绕五 中全会提 出的两个根本性转

变
,

即由计划经济体制向社会主义市场经济

转变
、

从粗放型 向集 约型 经济增 长方式转

变
,

从理论与实践结合
,

特别是同辽宁改革

开放和经济建设相结合的角度
,

探讨
“

两个

转变
”

的内涵及其相互关系
、

在辽宁省实行
“

两个转变
”

的难点与重点
、 “

两个转变
”

与

“

三 大战略
” 、

转变经济增长方式与转换企业

经营机制
、

转变政府职能
,

以及如何实现 辽

宁
“

九五
”

和 2 0 1 0 年奋斗 目标等 问题
,

进

行了深人讨论
。

来自全省理论 界
、

实 际工 作部 门的专

家
、

学者和有关领导一百多人参加了这次会

议
。

会议收到论文 7 3 篇
,

有 2 0 多人在会上

发言
。

省
“

大讨论
”

办公室主任
、

省委宣传

部副部长张立安参加会议并讲话
。

他指出辽

宁需要理论
,

理论需要辽 宁化
,

辽 宁化理论

建设需要大家共同努力
,

并要求全省理论工

作者积极面 向实际
、

参与实践
,

发挥优势
,

为实施
“

三大战略
”

推动
“

两 个转变
”

贡献

力量
。
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【乌丙安教授赴德讲学】 应德 中友协 (柏

林 ) 邀请赴德讲学的乌丙安教授
,

在柏林开

始了他的民俗文化系列讲座
。

9 月 5 日
,

他

受到联邦德国总统及夫人的邀请
,

在总统府

出席了隆重的
“

总统文化节
”

庆典
。

总统及

夫人会见来 自世界各国的文化使者及各 国驻

德使节
,

并与客人们共进晚餐
。

和乌教授同

时应邀 出席盛会 的还 有旅居 德 国的华 人学

者
、

文化名人及德中友协主席团成员
。

乌教

授是唯一 的一位受邀请到德讲学的中国著名

学者
,

因此受到出席盛会的新闻媒体的特别

关注
。

会后
,

乌教授接受了记者的采访
,

他

表示对总统的邀请感到十分荣幸
,

并简要介

绍了辽宁大学与德国兄弟大学近十多年 的 友

好合作及学术交流成果
,

介绍了先后 4 次到
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德讲学访 问的感受
,

并表达了今后开展长期

跨世纪的民俗文化交流的愿望
。

应记者的要

求
,

乌教授对中国的优秀民俗文化
、

东方文

化作了扼要介绍
,

引起 了记者的极大兴趣
。

当晚和第二天的报纸
、

电台
、

电视台都报道

了这次盛会
。

出席总统招待会的乌教授 自此

便开始了巡回讲座及访问
,

最后给旅德华人

学者及中国留学生作关于中国民俗文化的专

题报告
。
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【王军橄获辽宁大学振兴奖】 辽大第 29 届

田径运动会于 9 月 26 日在体育场隆重召开
。

第 2 6 届奥运会 5 0 0 0 米金牌和 10 0 0 0 米银牌

获得者王军霞
,

作为辽大九五级法律系的学

生参加了开幕式
。

辽大振兴奖理事会根据有

关条例
,

和王 军霞的拼搏精神和赫赫功绩
,

授予她辽宁大学振兴奖
。

王军霞同学于 19 9 5 年 9 月入法律 系学

习
,

成为辽 大 正式 注册 学生
。

此后
,

在第

26 届奥运 会上
,

王 军霞顽强拼搏为祖 国赢

得 了荣誉和尊严
,

不仅为祖国争光也为辽大

争光
,

使辽大万余名师生员工感到振奋和骄

傲
。

开幕式上
,

王军霞从书记
、

校长手中接

过振兴奖奖章
、

奖状
、

奖旗
、

证 书及奖金
。

操场上一片沸腾
,

万余名师生向王军霞表示

热烈祝贺
。
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【第三届 国际音 乐节在沈 阳音 乐学院举行 1

由辽宁省政协
、

东北轻工股份有限公司
、

沈阳音乐学院
、

辽宁省音乐家协会
、

辽宁电

视台
、

美 国李斯特 协会
、

香 港 《文 汇报》
、

辽宁省演出公司联 合主办的
“

第三届沈阳国

际音乐节
” ,

于 19 9 6 年 5 月 2 0 日至 29 日在

沈阳音乐学院举行
。

来 自美国
、

德国
、

意大

利
、

奥地利
、

日本
、

韩国等 41 位音 乐家参

加了音乐节
。

国内一些著名的音乐界人士 也

专程来沈参加音乐节活动
。

本届音乐节以
“

倡导严肃音乐
,

增强国

际文化交流
,

提高音乐教学
、

欣赏和表演水

平
,

繁荣我 国高雅音乐文化舞台
”

为宗 旨
,

共举行 18 场音乐会
、

11 场学术报告和 6 场

专家班授课活动
,

是一次集演出
、

教学
、

学

术报告于一体的大型 综合性音乐活 动
。

沈阳国际音乐节 己成功地 举办 了三 届
,

这种高品位的音乐盛会
,

无论是对弘扬高雅

艺术
,

促进社会主义精神文明建设
,

还是对

促进 国际文化交流
,

扩大我国的国际影响都

具有重要意义
。
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【沈阳大学的体育工作】 沈 阳大学沈 阳工

业高等专科学校非常重视体育工作
,

举办 了

联合共建后的首届 田径运动大会
。

市有关领

导出席了隆重的开幕式
,

观看 了团体操表演

和 比赛
。

大会共有万余名师生员工参加
,

有

1 人 1 队打破市高校纪录
,

4 人次破 校 田径

运动会纪录
。

校田径代表队参加了冶金部属

院校田径运动会
,

取得 了乙组男女 第 一 名
,

沈阳市高校田径运动会 甲组第五 名的成绩
。

在沈阳市校园文化节活动中
,

健美操队

获得了第五名
,

足球队获得 甲组第七名
,

为

我校校园文化节优秀奖的取得做 出了贡献

校男篮代表队获得市高校乙组第一 名
,

并晋

升为甲组
。

学校组织 了健康 有益的体育竞赛活 动
,

排球
、

篮 球
、

足球
、

乒 乓球
、

毽 球
、

艺体

等
,

做到 月月有活 动
,

活 跃 了校园 文化生

活
。

学校组织大学生进行早操晨练
,

并形成

传统
,

有效地促进了学生的身心 健康
。

每年

按照国家教委的指示
,

对大学生进行 《合格

标准) 和 (达标测试》
,

合格率与达标率均

在 9 4 % 以上
。
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【沈阳医学院重点学科】 19 9 6 年
,

沈 阳医

学院在市教委组织的首次重点学科 评选中
,

病理学
、

外科学
、

内科学
、

分子 生物学 4 个


